

Buscan servicio social en OSC laguneras



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

24 asociaciones laguneras participaron en la **Feria de Organizaciones de la Sociedad Civil del Tecnológico de Monterrey** para brindar a los estudiantes un amplio panorama de causas para realizar su servicio social.

En esta ocasión, las instituciones fueron seleccionadas con base a los seis ejes que se trabajan en los programas de liderazgo **ALFA W** y **2040 YOUTH CHALLENGE 2018**, este último realizado en conjunto con el Instituto Municipal de Planeación y Competitividad de Torreón.

Y que tiene como objetivo ser un foro de discusión y análisis sobre la región que habitan; para que de esta manera puedan conocer, proponer y trabajar ideas que mejoren las condiciones de La Laguna desde sus áreas de estudio.

“Es un servicio social que está dirigido principalmente a los alumnos de segundo semestre, deberán hacer 24 horas de servicio, ocho en un curso en línea, donde aprenden, entre otras cosas; a realizar un currículum ciudadano. 24 horas con la asociación que hayan elegido y las otras ocho horas serán para hacer una acción de liderazgo que impacte a 100 personas más el próximo 21 de abril”, explicó **Victoria Villarreal Cigarroa, especialista de Sentido Humano y**

organizadora de la Feria.

Buen Gobierno, Desarrollo Económico, Desarrollo Social, Entorno Urbano, Movilidad y Transporte y Medio Ambiente y Sustentabilidad, son los ejes que fueron contemplados para la instalación de asociaciones que fueron analizadas por los 170 alumnos que están inscritos en YOUth y también por aquellos estudiantes de otros semestres de Profesional que aún no se han decidido por la institución en la que participarán con sus 240 horas de servicio social.

“La opción que más me ha gustado es Alas de Vida, pues su objetivo es repoblar de abejas la Comarca Lagunera porque ha habido pérdidas ocasionadas por las fumigaciones, así que la asociación busca recursos para comprar colmenas y traerlas a la región”, dijo **Ricardo Sergio Gómez Cárdenas, estudiante de segundo semestre de la Ingeniería en Mecatrónica (IM).**

Asimismo, los representantes de los organismos se dijeron agradecidos de ser parte de esta feria pues consideraron importante que los jóvenes se integren a las actividades que hay en La Laguna en bien de toda la sociedad.

“Los jóvenes son un sector que nos preocupa mucho porque de acuerdo con los indicadores de calidad de vida que damos seguimiento a través del Observatorio Nacional vemos que en estos rangos de edad hay cierta apatía, rechazo y disgusto por las condiciones del país. Yo creo que este tipo de espacios promueven ese acercamiento con organizaciones que ya estamos haciendo algo en pro de mejorar la calidad de vida”, señaló **Marco Zamarripa, director del Consejo Cívico de Instituciones Laguna.**

“Esta feria es una gran oportunidad para nosotros como asociación civil de darnos a conocer, que sepan lo que hacemos y se involucren en conocer la labor de un ciudadano, sus obligaciones y sus responsabilidades para que este país pueda funcionar mejor, porque en PC29 estamos trabajando en la construcción de ciudadanía”, agregó **Alma Islas, vocera de Participación Ciudadana 29**, quien invitó los estudiantes del Tec A participar como observadores ciudadanos en los próximos comicios del primero de julio.

Algunas de las OSC que participaron fueron el **Centro Comunitario de Peñoles y la Incubadora Social Bancomer**, que ofrecen cursos de capacitación para desarrollar habilidades que generen oficios; **Ruedas del Desierto**, que busca fomentar el uso de la bicicleta, así como **Moreleando, PrepaNet, Jabonera La Unión, Proinder Laguna, Pro de Nazas, Fundación Jimulco, Fomec, Coparmex Laguna, Canacindra Torreón, INE, Consejo Cívico de Instituciones Laguna y Participación Ciudadana 29.**

